



Le retour du soleil invite les enfants à reprendre leurs jeux au jardin. Eux aussi attendaient le printemps! Un enfant se met à courir. Il n'a pas vu les jeunes plantes et il en a cassé une. Celle-là ne grandira plus.

La petite plante née de la toute petite graine pousse à toute allure. Mais son amie pousse encore plus vite : elle a sept feuilles !

Bientôt un bouton se forme, puis une fleur.

Un enfant cueille la fleur pour son amie.



Mais qu'est-ce qui se passe ? D'abord, il y a un bruit de pas. Puis une ombre s'étend sur les deux plantes. Une main s'avance et brise la tige la fleur.

Un garçon l'a cueillie pour son amie.



L'été est là, et il ne reste plus qu'une plante : celle qui est sortie de la toute petite graine. Le soleil la réchauffe, la pluie la rafraîchit. Elle se couvre de feuilles. Elle pousse encore et encore, comme si elle ne devait jamais s'arrêter. Bientôt elle domine les gens, les arbres et les maisons. Au sommet de sa tige sa fleur s'ouvre si grande qu'on vient de partout pour l'admirer. Elle pousse encore et encore.

Bientôt une fleur immense s'ouvre.

